

# “Bombardeo publicitario en comicios Guatemala”

Ciudad de Guatemala, Nov. 30 (UPI). Unos tres millones y medio de quetzales (algo más de un millón de dólares) en publicidad, han gastado los candidatos presidenciales Vinicio Cerezo Arévalo, del Partido Democracia Cristiana Guatemalteca (DC) y Jorge Carpio Nicolle, del Partido Unión del Centro Nacional (UCN), que disputarán la presidencia en la segunda ronda del 8 de diciembre.

## Bombardeo publicitario

Los 2.5 millones de electores que se espera concurren a

## Importación de mangos permitirá gobierno EU

Washington, Nov. 30 (AP). El gobierno anunció hoy que está otorgando permisos de importación a departamentos de Agricultura de varios Estados y del gobierno federal para permitir que ingresen al país mangos tratados con el pesticida EDB.

Ello, dice un comunicado

de la Agencia de Protección del Medio Ambiente, permitirá evitar “un grave impacto económico a ciertos países de la Cuenca del Caribe, especialmente a México y Haití”, dado que no hay allí otro tratamiento disponible para satisfacer las reglamentaciones norteamericanas sobre cuarentena.

## Trasladarán a Londres el museo de Los Beatles

Liverpool, Inglaterra, Nov. 30 (AP). El primer museo del mundo con más de 1,000 artículos relacionados con el grupo musical The Beatles será trasladado a Londres tras fracasar en Liverpool, dijo hoy el propietario del establecimiento.

Desde su apertura en Abril de 1984, el museo, llamado “Beatle City” y valorado en dos millones

de libras esterlinas (2,9 millones de dólares), no ha rendido utilidades y atrajo menos de 200,000 visitantes, dijo su dueño, Radio City.

La emisora independiente indicó que su nuevo propietario prometió trasladar el próximo año el Museo a Londres, y hasta entonces el establecimiento sólo abrirá los fines de semana.

## Venezuela proyecta combatir desempleo

Caracas, Nov. 30 (AP). El gobierno venezolano se propone combatir el desempleo con un plan trienal de inversiones por 35,000 millones de bolívares (4,667 millones de dólares al cambio oficial) que generaría más de 600,000 nuevas fuentes de trabajo entre 1986 y 1988.

Según fuentes oficiales, el desempleo afecta a un 14

por ciento de la fuerza laboral venezolana, lo que equivale a cerca de un millón de parados en este país de 17 millones de habitantes.

Venezuela, que en la década de 1970 y principios de la de 1980, obtuvo enormes ingresos por sus exportaciones petroleras, atraviesa ahora por su peor crisis económica en muchos años.

las urnas están recibiendo un “bombardeo” de publicidad por radio, televisión y prensa a favor de los candidatos que obtuvieron los dos primeros lugares en las elecciones efectuadas el 3 de Noviembre pasado, catalogadas por observadores internacionales como las más democráticas y sin interferencia militar que han habido en el país.

“Aunque no tengo datos exactos calculo que mi campaña llega a los dos millones de quetzales. Esto lo he

—Pasa a la página 5—

## Serpiente obliga a un aterrizaje de emergencia

Yakarta, Indonesia, Nov. 30 (AP). El piloto de un avión comercial efectuó un aterrizaje de emergencia después de descubrir una serpiente rayada de un metro de largo que se arrastraba entre sus pies, informó hoy la agencia local Antara.

El piloto comunicó a la torre de control de la isla indonesia de Sulawesi que decidió regresar a ese aeropuerto debido a “una pequeña perturbación a bordo”.

Funcionarios de seguridad retiraron al piloto no bien aterrizó el Fokker F-28, que cumplía un vuelo nacional con más de diez pasajeros.



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

NO NEGOCIAREMOS. El Cairo, Nov. 30 (Reuters). “Nunca negociaremos con terroristas y siempre seremos drásticos con ellos” advierte el presidente Hosni Mubarak.

## 17 años viviendo con un corazón trasplantado

Marsella, Francia, Nov. 30 (AP). Emmanuel Vitria, de 64 años, el paciente cardíaco que ha vivido más tiempo con un corazón trasplantado, dijo que después de 17 años de su operación el órgano continúa funcionando con “precisión de reloj”.

Vitria habló a la prensa esta semana, antes de celebrar el 17 aniversario de su operación con su familia.

“Trabaja con precisión de reloj”, dijo el paciente.

Vitria recibió el corazón de un infante de marina de 20 años de edad, Pierre Ponson, que pereció en un accidente automovilístico.

El médico que lo operó, el Dr. Edmond Henry, murió más adelante de un ataque cardíaco.



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ULTIMA MODA. Londres, Nov. 30 (Reuters). La princesa Diana luce su última moda en la apertura del Mercado de Viajes Mundiales. La pareja real viajará a Japón, a principios de 1986.



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ALIMENTA A MENOR. Soweto, Nov. 30 (Reuters). Un soldado sudafricano, alimenta a un menor en el hospital de Baranswanath, ante la ausencia de enfermeras. Una orden de la Corte permitió al hospital, que empleara nuevamente a las enfermeras que habían sido despedidas, a consecuencias de una huelga.

## “Sálvese quien pueda política en la OPEP”

Caracas, Nov. 30 (AP). La política de “sálvese quien pueda” seguida por la mayoría de los miembros de la OPEP “lo que hace es acentuar la crisis” de la organización, que se reúne dentro de unos días en medio de grandes incer-

tidumbres, advirtió el ex Ministro de Energía de Venezuela Humberto Calderón Bertli.

“Cada país define su propia estrategia sin mayores miramientos por la

—Pasa a la página 21—

## Rusia compra 400 mil toneladas métricas maíz

Washington, Nov. 30 (AP). La Unión Soviética ha comprado otras 400,000 toneladas métricas de maíz para entrega en 1986, informó hoy el Departamento de Agricultura.

Las ventas fueron notificadas al Departamento por exportadores privados, se-

gún lo exige una ley. No se revelaron precios ni detalles de la operación.

El Departamento dijo que el último precio estimado del maíz es de alrededor de 2,38 dólares por arroba en el lugar de producción. Una tonelada mé-

—Pasa a la página 8—

## Mujeres EU prefieren permanecer solteras

Nueva York, Nov. 30 (AP). Las mujeres norteamericanas optan por permanecer solteras más tiempo y siguen una tendencia similar a la de fines del siglo pasado, según comprobó un nuevo estudio.

La encuesta determinó que la edad promedio para el primer matrimonio de

las mujeres del país era de 22 años en 1890, bajó a su nivel más bajo de 20 en 1956 y volvió a subir a 22 en 1983.

El estudio también encontró que el nivel de educación de las mujeres en comparación con el de los hombres declinó en el pe-

—Pasa a la página 5—

# Asamblea OEA en Colombia mañana

Bogotá, Nov. 30 (AP). Los ministros de Relaciones Exteriores de América cumplirán a partir del Lunes en Cartagena una intensa gestión diplomática, al margen de la Asamblea General de la Organización de Estados Americanos (OEA) que comprende reuniones del Grupo de Contadora, Consenso de Cartagena, el Grupo Andino y la Cuenca Amazónica, anunció hoy el canciller colombiano Augusto Ramírez Ocampo.

La asamblea de la OEA será instalada el Lunes por el presidente Belisario Betancur y se espera la asistencia de unos

27 ministros de Relaciones Exteriores del Hemisferio, con el objetivo de revitalizar el sistema interamericano.

El canciller Ramírez Ocampo dijo que “la feliz oportunidad de la reunión de los ministros de Relaciones Exteriores americanos nos permitirá adelantar gestiones de mucha trascendencia para las relaciones hemisféricas”.

Una de las gestiones diplomáticas más importantes es la del Grupo de Contadora, integrado por Colombia, Venezuela, México y Panamá, que busca salvar

—Pasa a la página 8—

Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



CAMBIAN IMPRESIONES. Londres, Nov. 30 (Reuters). La Reina Isabel, izquierda, y la estrella de cine y TV, Joan Collins, cambian impresiones antes de una función en el Teatro Real. La actriz

actuó esta noche, ante un selecto público integrado por destacadas personalidades de los sectores socio-culturales ingleses. Joan Collins entregó un arreglo floral especial a la soberana.